

Ritz, L., Mauduy, M, Mauny, N., Montcharmont, C., & Beaunieux, H. (2023, 22-23 mai). *Impact de la drunkorexie sur le profil cognitif des étudiants : entre effet délétère et effet protecteur*. [Communication orale]. 18ème colloque du GREPACO, Louvain-la-Neuve, Belgique

Impact de la drunkorexie sur le profil cognitif des étudiants : entre effet délétère et effet protecteur

Ludivine RITZ (1,2) ; Maxime MAUDUY (1,2) ; Nicolas MAUNY (1,2) ; Charlotte MONTCHARMONT (1,2) ; Hélène BEAUNIEUX (1,2)

(1) Université de Caen Normandie, France

(2) Laboratoire de Psychologie Caen Normandie (UR 7452), France

La drunkorexie, principalement observée chez les étudiant.e.s, est aujourd'hui considérée comme au carrefour entre trouble d'usage d'alcool (TUAL) et troubles des conduites alimentaires (TCA). Si les études mettent en évidence des déficits neuropsychologique dans le TUAL et les TCA, aucune n'a investiguée le lien entre drunkorexie et profil cognitif des étudiant.e.s. Soixante-neuf étudiant.e.s de l'Université de Caen ont bénéficié d'un dépistage de la drunkorexie par l'échelle CEBRACS et d'un bilan neuropsychologique étendu. La régression linéaire multivariée a mis en évidence (1) un effet délétère de la drunkorexie sur les fonctions cognitives avec de moins bonnes capacités d'encodage en mémoire épisodique verbale et visuelle ainsi que d'inhibition et (2) un effet protecteur de la drunkorexie avec de meilleures capacités visuospatiales et de récupération en mémoire épisodique verbale. Ces effets opposés seront discutés au regard de la littérature dans le TUAL et les TCA.

5 mots clés : drunkorexie, mémoire épisodique, fonctionnement exécutif, capacités visuospatiales, analyse multivariée